Liebe Freund*innen,

wir alle spüren den heftigen Gegenwind, der uns BÜNDNISGRÜNEN gerade entgegenschlägt. Die Erinnerungen an den vergangenen Landtagswahlkampf sind noch frisch und wir wissen: Im bevorstehenden Bundestagswahlkampf müssen wir uns nicht nur aufgrund der Wintertemperaturen warm anziehen.

Die Union, angefeuert von Merz, Söder und Kretschmer, hat uns klar zum Hauptgegner erklärt. Die SPD stimmt munter mit ein in Anti-GRÜN-Tiraden. Von BSW und AfD ganz zu schweigen. Troll-Armeen fluten die sozialen Medien mit Hass, Hetze und Fake News gegen BÜNDNISGRÜNE Politik. Der Gegenwind hat eine enorme Wucht.

Aber es gibt gleichzeitig auch einen enormen Rückenwind, der uns antreibt, wenn innerhalb eines Monats über 20.000 Menschen unserer Partei beitreten und für das krasseste Mitgliederwachstum einer Partei überhaupt sorgen! Was auf den ersten Blick wie ein Widerspruch wirkt, ist aber keiner. Denn der Wind, der



Christin Furtenbacher

Bewerbung als Landesvorsitzende

aus verschiedenen Richtungen kommt, hat den gleichen Ursprung und offenbart, was uns auszeichnet und stark macht:

Unsere Glaubwürdigkeit und Verlässlichkeit.

Wir stehen für eine Politik, die konsequent und mutig ist, die sich den Herausforderungen stellt und dabei keine Kompromisse in ihren Grundüberzeugungen macht. Diejenigen, die uns bekämpfen, und diejenigen, die mit uns kämpfen wollen, wissen gleichermaßen: Wir meinen es ernst.

Ich möchte mit Euch in einen kraftvollen Bundestagswahlkampf ziehen, der genau diese Stärke sichtbar macht. Wir werden klarmachen: BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN stehen für Hoffnung, Zuversicht und eine positive Zukunftsvision. Wir sind die sichere Wahl für alle, die wissen, dass die entscheidenden Schritte für eine klimagerechte, soziale und friedliche Zukunft jetzt gegangen werden müssen.

Dafür trete ich erneut als Eure Landesvorsitzende an.

Mein Ziel ist es, in diesem Wahlkampf durch und durch BÜNDNISGRÜNE Politik auf die Straße zu bringen und das klare Bekenntnis abzugeben, das so viele Menschen von uns erwarten:

• Für eine klimagerechte Zukunft, in der wir Verantwortung für unsere Erde, für die Menschen, die Sorge um ihren Wohlstand haben und die nächsten Generationen übernehmen.

- Für eine Gesellschaft, die allen Menschen Chancen, Sicherheit und Schutz bietet unabhängig von Herkunft, Geschlecht oder Lebenssituation.
- Für Frieden und Sicherheit in Europa, die auf einer klaren Westbindung, dem Völkerrecht und universell geltenden Menschenrechten basieren.

Dies wird meine dritte und letzte Amtszeit sein, denn ich habe immer gesagt, dass ich diesen Bundestagswahlkampf noch mit Euch bestreiten möchte. Mit Eurer Zustimmung stehe ich bereit, diese Aufgabe anzupacken – auch wenn es eine kürzere und umso intensivere Periode im Landesvorstand sein wird. Ihr könnt Euch sicher sein, dass ich diese Aufgabe voller Leidenschaft für die Sache, mit unermüdlichem Einsatz und mit aufmerksamen Blick für den gesamten Landesverband angehen werde.

Dieses Mal trete ich als Teil eines starken Teams an.

Marie, Sascha, Anne, Martin, Christin M. und ich bewerben uns gemeinsam, um als eingespieltes Team den Wahlkampf mit voller Kraft anzugehen. Unser Angebot an Euch ist eine Übergangsperiode, die unsere vorhandenen Erfahrungen und Strukturen nutzt, um den Bundestagswahlkampf erfolgreich zu gestalten. Gleichzeitig schaffen wir den Raum für eine Neuaufstellung im Frühjahr, die es uns BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN ermöglicht, als starke Oppositionspartei in Sachsen für die kommenden fünf Jahre gut aufgestellt zu sein.

Diese Entscheidung für diesen Weg haben wir nicht leichtfertig getroffen. Wir haben sie gründlich abgewogen und im Austausch mit Kreisvorständen und der Landtagsfraktion reflektiert. Ich bitte Euch um Euer Vertrauen für diesen Wegabschnitt und nehme Euer Vertrauen sehr ernst. Gemeinsam in unserem Team werde ich alles daransetzen, diese Verantwortung mit Achtsamkeit und Entschlossenheit zu tragen.

Lasst uns zusammen zeigen, was wir können.

Mit Euch möchte ich einen Wahlkampf führen, der nicht nur mit klaren BÜNDNISGRÜNEN Botschaften überzeugt, sondern auch Menschen mitnimmt und motiviert. Einen Wahlkampf der zeigt, dass wir – und zwar nur wir! – für echten Klimaschutz, soziale Gerechtigkeit und ein friedliches, starkes Europa stehen: entschlossen, glaubwürdig und mit der Zuversicht, dass Veränderung möglich ist. Hierfür bitte ich um Euren Rückhalt und Euer Vertrauen.

Persönliches

- Studium der Politikwissenschaft, Interkulturellen Kommunikation und Angewandten Sprachwissenschaft an der TU Chemnitz
- Projektkoordinatorin an der HS Mittweida 2012-2013

Partei

- Mitglied seit 2012
- Wissenschaftliche
 Mitarbeiterin im
 Landtagsbüro 2013-2019
- Stadträtin seit 2014
- Fraktionsvorsitzende im Stadtrat 2019-2020
- Landesvorsitzende seit 2020

Mitgliedschaften

- Ernährungsrat Chemnitz e.V.
- Bund für Umwelt und Naturschutz - BUND e.V.
- Netzwerk Wildtierhilfe Sachsen e.V.
- Mission Lifeline e.V. (Fördermitglied)